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TONO 3. ELÉCTRICO

Resonancia Infinita de la diosa
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El femenino cósmico manifiesta un propósito definido. Cada existencia
en este mundo tiene un propósito (tono 1). Luego toma conciencia de los
desafíos que se presentarán para llevar adelante dicho propósito (tono 2)
y, luego, el anclaje en mi propio centro genera un campo de resonancia
tan grande que produce que los otros soles se vean envueltos en ese
campo de energía. Mi resonancia los atrae. Eso es el tono 3. 

Querida mía. No hay magnetismo más poderoso que el de una mujer
bien enraizada en su propósito y misión. Esto, genera un poder de
atracción y resonancia muy grande. 

Repasemos un poco

“El verdadero poder magnético de una
mujer radica en crear un campo de tanta
verdad y pureza que le devuelva el ritmo
original a todo aquel que lo ha perdido”
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MARÍA NOS DICE:

¨La diosa eléctrica me otorgó el poder de expandir mi propia matriz,
toda mi interioridad debía resonar primero por dentro para que afuera
se plasmara el fruto de nuestra resonancia. La Diosa Eléctrica (Tono 3)
me otorgaría la fuerza para generar la proyección de mi servicio en
esta humanidad.¨
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El poder de la Diosa Eléctrica fue el estadio de responsabilidad para
afrontar y producir el efecto de resonancia en mí cuerpo, mi campo, mi
matriz y trasmitir esa danza al ser crístico que se estaba por gestar.
Todo esto fue complejo en el sentido de tener que soltar cualquier
control que mi mente y sentimientos humanos de madre podrían tener.
Solo sería un canal de amor para esta vida. Al recibir el código de esta
misión, que es la acción del propósito, me hacía vaciarme de
cualquier miedo o expectativa para abrirme al TODO que me estaba
por habitar; fue así como tomé más tiempo en asimilar la frecuencia
de esta diosa; bajaron los abuelos, la sacerdotisas y diosas galácticas a
sostener mi campo, pues en el recibimiento de este código estaba
implícito lo que iba a pasar: Una vez que la dimensión de este plan se
hiciera realidad y este gran ser naciera, dejaría de ser alguien que
me perteneciera y pasaría a ser el hijo del destino que lo trajo, ahí
aumenté el caudal de luz femenina en mí ser, ahí me di por vencida
dejando a mi propio ego que intentaría tentarme para idolatrar mi
vientre, el espacio que contendría la chispa y sería el lugar, la casa
de Jesús, Cristo y amado hijo mío.

Le ofrecí mi casa (útero) y la diosa me hizo profundizar en el campo de
resonancia de su misión para comprender la dimensión de lo que iba a
albergar, a estas alturas me sentí más humana que nunca antes,
desde la dimensión que ahora les hablo soy humana, soy hermana y
siento a mis hijos aquí, no puedo decir que alguna vez no sentí vacío y
tristeza desde dónde encarné la misión de soltar a mi hijo, en un plano
humano, muy humano, sabía de la bendición de tener a mi hijo, pero el
equivalente a esa grandiosa apertura traía una liberación total y
completa de mí misma como mujer y madre, nadie me comprendió en
ese tiempo, fueron pocos los que pudieron verme como mujer
humana y no sólo como la madre de Yeshua, El Cristo. 



Muchas mujeres quisieron ser como yo en ese tiempo y pensaron en el
honor que hubiese sido ser la madre de Jesús, pero no sabían lo que
estaban pensando, yo fui una representante de la Madre María del cielo
bendito, así como ella ilumina la creación y es la creación misma desde
su chispa sagrada enviando a sus hijos (su destello) y suelta, nos suelta
para que vivamos la experiencia, yo tuve que soltar todo antes de
gestar y dar a luz al Cristo, este fue el acto de amor más grande que
pude tener en este plano porque al vaciarme de emoción pude
aceptar incondicionalmente, sin condiciones, que él viniera a este
mundo a través mío. El solo estuvo en mí y me dio esa inmunidad para
este proyecto de vida; José me acompañó, custodió, resguardó, y supo
qué hacer con la chispa, él fue iluminado al igual que yo para traer esta
vida al mundo. Éramos los seres perfectos y habíamos sido elegidos
para materializar una misión galáctica aquí en la tierra.
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Cada segundo que pasaba atravesábamos junto a José una capa más
de la sagrada concepción divina. Muchas personas se confundieron
en ese tiempo, al pensar que el mayor prestigio dentro de esta
misión en este mundo era ser el medio y vehículo de Yeshua, porque
no lo fue. Mi mayor tesoro al aceptar esta misión fue el camino de
preparación e iniciación que este me trajo. 

El resto del camino ya
estaba ahí y sólo me
correspondía ayudar
recibiendo, escuchando y
dejándome guiar por los
mensajes. Mis padres,
nuestros padres, fueron
partícipes activos en este
desenvolvimiento.



ESTOS TRES PUNTOS QUE NOS VA A ENSEÑAR MARÍA TIENEN QUE
VER CON QUE LA MUJER PUEDA GENERAR ESE CAMPO DE
RESONANCIA INFINITA PARA ATRAER AL INDICADO: 

Y decir que mi misión fue solamente traer al mundo a mí amado hijo
me convierte ya en muchas cosas que quizá no estáis viendo: 

1. Que para poder concebirlo primero fui mujer santísima. 

2. Que amé tanto mi polaridad masculina que esto me permitió
consagrarme con mi llama gemela en este espacio, él fue José. 

3. Que aprendí a amar a un hombre… que para concebir y aceptar a la
energía masculina en mí vientre primero tuve que amarla en la
experiencia de la tierra, reconocer mi fuego interior para luego
reconciliarme con mi padre en todas las esferas y poder amar a mi
llama José. Para reconocer a todos mis hermanos tuve que abrazar mis
raíces primero. Aprendí a amar mi propia esencia, ya que sólo así podría
dimensionar el amor que en mí se estaba por gestar.

LA RAZÓN POR LA CUAL SUCEDE ESTO ES PORQUE NO ESTÁ
TRABAJADO EL TONO 1 Y 2. NO HAY UN PROPÓSITO CLARO Y
DEFINIDO. MUCHAS PERSONAS SE DISPERSAN EN COSAS QUE NO
SON. LO HACEN PORQUE DE ESA MANERA NUNCA ENRAIZARÁN Y SE
PROTEGERÁN DE TENER QUE PASAR POR EL TONO 2. 

www.aripkamaia.com

El hombre que se
elije a sí mismo. 



Piensa si realmente estas poniendo el foco y atención todos los días a
eso que quieres lograr. A ese propósito que tienes que puede ser:
atraer un verdadero amor, crear abundancia económica, crear un
nuevo tipo de vincularidad… etc. 

La mayoría de las personas no saben que para atraer eso que quieren,
tienen que obsesionarse (positivamente) con eso que quieren lograr.
Tienen que dedicar su tiempo, pensamientos y sentimientos en vibrar
todo eso que quieren. Tienen que vibrar, acumular la energía, para
que, todo eso produzca este tono 3: EL CAMPO DE RESONANCIA. Y
todo esto haga que, mi centro vibre tanto con una determinada cosa,
que, con mi mismo campo energético, yo atraiga eso que quiero. 
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Haz este ejercicio:


